

Alte Drucke

**DISPUTATIO THEOLOGICA || DE FALSO-NOMI-||NATO
SACRAMENTO EX-||TREMÆ UNCTIONIS: || AD SYZETËSIN IN
ILLU-||STRI SCHOLA NASSOVICA-SIGE-||NENSI PROPOSITA ...**

Piscator, Johannes

[Siegen], 1598

VD16 ZV 30874

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148627

73.

DISPUTATIO THEOLOGICA
DE FALSO-NOMI-
NATO SACRAMENTO EX-
TREME UNCTIONIS:
AD ΣΥΖΗΤΗΣΙΝ IN ILLU-
STRI SCHOLA NASSOVICASIGE-
NENSI PROPOSITA

JOHAN. PISCATORE SACRARVM
literarum Professore.

Respondentis partes agente

JOHANN. RHODIO GRONINGANO
Phriso.



Ex officina typographica Christophori
Corvini.

clō Io xclIX.

AMPLISSIMIS, SPECTATIS-
SIMIS, DOCTRINIS AC VIRTUTI-
BUS ORNATISSIMIS VIRIS:

DN. THEODORO HUTTENEO, REIP. MAR-
CODURANÆ, VIRO CONSULARI
conspicuo.

DN. GUILHELMO DEUTGENIO IN EA-
DEM REIPUBL. à SECRETIS DIGNISSIMO.

DN. ADAMO HERTEN CURIÆ IBIDEM
SENATORI INTEGERRIMO.

NEC NON VIRO LITERATA PRVDENTIA
& pietate conspicuo,

DN. GUALTERO KEUCHENIO REIP. MAR-
CODURANÆ CIVI VENERANDO:

*Dominis, fautoribus ac singularibus mæcenatibus
suis summa & perpetua veneratione & ob-
servantia colendis,*

Hasce Theses Theologicas

*In grati animi symbolum & gratitudi-
nis signum*

offert, dedicat, consecratq;

RESPONDENS.